

Hélène Dubé nous fait découvrir la maison qu'elle et son compagnon Alain Neveu ont construite eux-même près de Chertsey, dans la région de Lanaudière au Québec. Les murs de cette maison, inspirée du modèle Earthship, sont construits à partir de pneus remplis de terre battue. L'habitation est chauffée principalement par les rayons du soleil qui traversent ses grandes fenêtres orientées vers le sud. Hélène nous parle également du foyer de masse « rocket » utilisé comme chauffage d'appoint.

[Une maison de type Earthship à Chertsey, Québec](#) de Olivier Asselin sur [Vimeo](#).

On reparlera très vite du foyer de masse, j'ai rencontré ce week end un constructeur de ce genre de moyen de chauffage, c'est vraiment très intéressant...